

銅相場トレンド予測はベアで一致

第48回COMC声明

【概況】

八月前半は

七月のインド

製造業PMI

は五二・七に上

昇、六カ月ぶ

り高水準、予

想は五一・〇、

I改定値は五

七月のユーロ

正、六月の米

個人消費は前

二・四に上方修

正、六月の米

個人消費は前

- ①電気銅 建値予測
600~670円
②銅相場のトレンド
ペア
(ブル強気 0 ベア弱気 5 ニュートラル0)
③LME銅セツル予測
4580~5160ドル
④為替トレンド予測
円安
(円高 2 安 3 変わらず)
(円低 118~123円)
⑤円預金予測(TTM)
123円

たいと考へてゐる三、五〇〇~三、六〇〇を割り込むかどうかに注目」との提言をはるかに下回る三、一五〇近辺を推移。

景気対策はおろか有効な金融政策さえ打つことができないのが中国当局の現状である。

抗日戦勝記念日明けには何かじらの対策がでるのでは?との期待も空しく、G20でも中国景気後退懸念はでるもの的具体策はでず、中国の樓繼偉財政相が、中国経済の先行きについて「今後五年間は構造転換の陣痛期になる。苦難の調整過程になるだろう」との見解を示すなど先行きはさらに不透明感が台頭。ただここまでくれば更なる下落リスクはあるもののそこからの回復のための対策に期待したいとの見解。

Bにおいては

委員会内でも九月説、来年説に意見が割れた。

米労働省が四日発表した八月の雇用統計によると、失業率は五・一%と七年ぶりの水準まで改善、賃金上昇も加速し、米連邦準備理事会(FRB)が今月利上げに踏み切る可能性を残したのが九月派の意見。

来年説派の意見は、当然、米国の利上げによる世界恐慌のリスクの台頭である。

これらを踏まえ、当委員会としては、ベアの見通しを立てた。

上値は中国当局が友好な景気対策について言及し、米FRBが九月利上げを先送りした場合五、三〇〇ドル近辺。

いずれかの場合は五、一〇〇ドル付近。

両条件が揃わなかつた場合、現状からもう一段安の四、八〇〇ドル付近まで下落するとの予想。

以上の意見が非常によく聞かれた。

中国の株価、景気対策
米FRBによる利上げ時期
以上の意見が非常によく聞かれた。

Aについて
A 中国の株価、景気対策
B 米FRBによる利上げ時期
以上

今後の動向であるが、今回のCOMCにおいては、
A 中国の株価、景気対策
B 米FRBによる利上げ時期
以上

先月より更に状況は悪化、「当局が死守し

議長 橋本健一郎(橋本アルミニウム)
荒井 義明(荒井明商店)
棚町 祐次(TRヨーバース)
勅使河原孝行(テシ商店)
角井聰一郎(角井地銅商店)
山本 健次(GSジャパン)
京都

以上